

ABSTRAK

Rizqi Mardhiah: Pengaruh Dana Wadiah dan Dana Investasi Tidak Terikat Terhadap Total Liabilitas Dengan Mempertimbangkan *Non Performing Financing* (NPF) Sebagai Variabel Mediasi (Studi Pada Bank Bukopin Syariah dan Bank BCA Syariah Tahun 2014-2019)

Penelitian ini dilatar belakangi dengan fenomena pertumbuhan ekonomi yang sangat berpengaruh besar terhadap perkembangan lembaga keuangan salah satunya adalah perbankan syariah. Aspek yang menjadi penilaian keunggulan perbankan syariah salah satunya dapat dilihat dari kelihaihan perusahaan dalam mengatur efektifitas funding dan financing yang berimbas pada pendapatan dan berakhir pada total kewajiban bank. *Non Performing Financing* (NPF) sangat erat kaitannya dengan tingkat kemampuan bank dalam mengembalikan dana dari pihak ketiga, seperti yang terjadi pada beberapa periode di salah satu Bank Umum Syariah.

Penulis menggunakan teori sinyal yang dikemukakan oleh Ariffin berdasarkan *signalling theory*, ketika kinerja bank semakin baik maka bank berharap akan mengungkapkan informasi yang berkualitas tinggi kepada masyarakat atau pasar. sinyal merupakan informasi mengenai apa yang telah dilakukan oleh manajemen akan meningkatkan nilai perusahaan dan mengurangi ketidakpastian prospek perusahaan di masa yang akan datang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh Dana Wadiah terhadap *Non Performing Financing* (NPF); pengaruh Dana Investasi Tidak Terikat terhadap *Non Performing Financing* (NPF); pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) terhadap Total Liabilitas; dan pengaruh Dana Wadiah dan Dana Investasi Tidak Terikat terhadap Total Liabilitas melalui *Non Performing Financing* (NPF) sebagai variabel mediasi pada bank umum syariah.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analitis. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa Laporan Keuangan Triwulan Bank Bukopin Syariah dan Bank BCA Syariah Tahun 2014-2019 yang berasal dari halaman website yang telah terpublikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Dana Wadiah secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Non Performing Financing* (NPF); Dana Investasi Tidak Terikat secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Non Performing Financing* (NPF); *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh terhadap Total Liabilitas; *Non Performing Financing* (NPF) tidak memediasi hubungan antara Dana Wadiah dan Total Liabilitas; *Non Performing Financing* (NPF) memediasi hubungan antara Dana Investasi Tidak Terikat dan Total Liabilitas.

Kata Kunci: Wadiah, Investasi Tidak Terikat, *Non Performing Financing*, Liabilitas

ABSTRACT

Rizqi Mardhiah: *The Effect of Wadiah Funds and Unbound Investment Funds to Total Liabilities With Non Performing Financing (NPF) as a Mediation Variable (Study at Bank Bukopin Syariah and Bank BCA Syariah Period 2014-2019)*

This research is motivated by the phenomenon of economic growth that has a huge influence on development of financial institutions, one of which is Islamic banking. That aspects become the assessment of the superiority of Islamic banking one of them can be seen from the shrewdness of the company in regulating the effectiveness of funding and financing that affects revenue and ends in the total liabilities of the bank. Non Performing Financing (NPF) is closely related to the level of the bank's ability to return funds from third parties, as happened in some periods in one of the Islamic Commercial Banks.

The author uses the signal theory put forward by Ariffin based on signalling theory, when the bank's performance is getting better then the bank hopes to reveal high-quality information to the public or the market. Signals are information about what management has done will increase the value of the company and reduce uncertainty of the company's prospects in the future.

This research purpose to find out how the Wadiah Fund affects Non Performing Financing (NPF); the influence of Unbound Investment Funds to Non Performing Financing (NPF); the effect of Non Performing Financing (NPF) to Total Liabilities; and the influence of Wadiah Fund and Unbound Investment Fund to Total Liabilities through Non Performing Financing (NPF) as a mediation variable in Islamic commercial banks.

This study used an analitive descriptive methods. The data used in this study is secondary data. The data used in this study is in the form of Quarterly Financial Statements of Bank Bukopin Syariah and Bank BCA Syariah period 2014-2019 which comes from the website page that has been published.

The results showed that the Wadiah Fund partially not affected Non Performing Financing (NPF); Unbound Investment Funds partially not affected Non Performing Financing (NPF); Non Performing Financing (NPF) affected Total Liabilities; Non Performing Financing (NPF) does not mediate the relationship between Wadiah Funds and Total Liabilities; Non Performing Financing (NPF) mediates the relationship between Unbound Investment Funds and Total Liabilities.

Keywords: *Wadiah, Unbound Investment, Non Performing Financing, Liabilities*

ملخص

رزقي مرضية: تأثير صناديق الوديعة وصناديق الاستثمار غير المقيدة على إجمالي المطلوبات من خلال اعتبار التمويل المتعثر متغير وساطة (دراسة حول بنك Bukopin الشريعة وبنك BCA الشريعة 2014-2019)

إن الدافع وراء هذا البحث هو ظاهرة النمو الاقتصادي التي لها تأثير كبير على تطور المؤسسات المالية ، ومن بينها الصيرفة الإسلامية. يمكن رؤية أحد جوانب تقييم تميز الخدمات المصرفية الإسلامية من دهاء الشركة في إدارة فعالية التمويل والتمويل الذي له تأثير على الدخل وينتهي في إجمالي المطلوبات المصرفية. يرتبط التمويل المتعثر ارتباطاً وثيقاً بمستوى قدرة البنك على إعادة الأموال من أطراف ثالثة ، كما حدث في عدة فترات في أحد البنوك التجارية الإسلامية.

يستخدم المؤلف نظرية الإشارات التي اقترحها Ariffin بناءً على نظرية الإشارات ، عندما يتحسن أداء البنك ، يأمل البنك في الكشف عن معلومات عالية الجودة للجمهور أو السوق. الإشارات هي معلومات حول ما قامت به الإدارة والذي سيزيد من قيمة الشركة ويقفل من عدم اليقين بشأن آفاق الشركة في المستقبل.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد مدى تأثير صناديق الوديعة على التمويل المتعثر ؛ تأثير صناديق الاستثمار غير المقيدة على التمويل المتعثر ؛ تأثير التمويل المتعثر على إجمالي المطلوبات ؛ وتأثير صناديق الوديعة وصناديق الاستثمار المطلقة على إجمالي المطلوبات من خلال التمويل المتعثر (NPF) كمتغيرات وسيطة في البنوك التجارية الإسلامية.

يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي التحليلي. البيانات المستخدمة في هذا البحث بيانات ثانوية. البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي البيانات المالية ربع السنوية لبنك Bukopin Syariah وبنك BCA الشريعة للعام 2014-2019 والتي تأتي من صفحات الموقع المنشورة.

أظهرت النتائج عدم وجود تأثير جزئي لصندوق وديعة على التمويل المتعثر. صندوق الاستثمار غير المقيد ليس له تأثير جزئي على التمويل المتعثر ؛ التمويل غير العامل (NPF) له تأثير على إجمالي المطلوبات ؛ التمويل المتعثر (NPF) لا يتوسط العلاقة بين صناديق الوديعة وإجمالي المطلوبات ؛ يتوسط التمويل غير العامل (NPF) العلاقة بين صناديق الاستثمار غير المقيدة وإجمالي المطلوبات.

الكلمات المفتاحية: وديعة ، استثمار غير مقيد ، تمويل متعثر ، خصوم